



Pièces	5 Pièces
Superficie	155 m²
Référence	1122
Prix	1 190 000 €

La Turbie

Maison à vendre (06320)

Quartier résidentiel. Accès facile. Villa individuelle sur deux niveaux d'une surface habitable d'environ 155 m². Composée en bas d'une entrée, d'un salon salle à manger avec toit cathédrale, une cuisine équipée, deux chambres, wc indépendant et une salle de bain. Véranda fermée. En haut, il y a un bureau, une chambre et une salle d'eau. Nombreuses dépendances pour une surface d'environ 80 m² (atelier, 2 caves, pièce annexe). Terrasse. Piscine. Cuisine d'été. Potager. Grand garage et une place de parking. Terrain d'environ 785 m². Vue mer

Residential area. Easy access. Detached villa on two levels with a living area of approximately 155 m². Composed at the bottom of an entrance, a living-dining room with cathedral roof, a fitted kitchen, two bedrooms, separate toilet and a bathroom. Closed veranda. Upstairs, there is an office, a bedroom and a bathroom. Numerous outbuildings covering a surface area of approximately 80 m² (workshop, 2 cellars, annex room). Terrace. Pool. Summer kitchen. Vegetable garden. Large garage and a parking space. Land of approximately 785 m². Sea view

UNIT IMMOBILIER

6, avenue du Général de Gaulle - 06320 LA TURBIE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

